

Castilla y León

Segovia revive su pasado romano junto al Acueducto

► Además de un mercado de época, con 103 puestos, habrá conferencias, visitas guiadas y talleres para los más pequeños



El alcalde José Mazariás visita uno de los expositores participantes en la Feria

Santos Montoro. SEGOVIA

A lo largo de este fin de semana, Segovia vuelve atrás en el tiempo para revivir y poner en valor su pasado romano y su monumento más representativo y seña de identidad de la ciudad: el Acueducto, a través del mercado romano «Segovia, decus Romae». El alcalde de

Segovia, José Mazariás era el encargado de inaugurar esta novedosa iniciativa organizada por el Ayuntamiento a través del área de Turismo, y que se suma a la oferta cultural y turística de la ciudad. Este evento, dirigido tanto a segovianos como visitantes y pensando para disfrutar en familia, tal y como ha destacado el regidor segoviano, permite, además, descu-

brir otro nuevo espacio de la ciudad

Hasta mañana domingo, los ciudadanos pueden disfrutar de 103 puestos de artesanía, alimentación y restauración repartidos por la plaza de Día Sanz, el Azoguejo, la calle Teodosio el Grande y Fernán García.

Habrán demostraciones de oficios de la época tales como ceste-

ría, confección de fuentes de cerámica o figuras de madera y los más pequeños contarán con un espacio denominado «Rincón infantil» con atracciones ecológicas, cuentacuentos y títeres.

Durante las jornadas del mercado, dos compañías musicales itinerantes interpretarán música en directo con instrumentos antiguos, habrá malabares y cinco compañías de teatro, además de mostrar sus propios espectáculos, interactúan entre ellas dando un mayor dinamismo a la animación.

Un equipo de voluntarios, identificados con camisetas representativas, estarán ofreciendo información y distribuyendo un marcápáginas con las normas básicas de cuidado del monumento, entre las que se encuentra no subirse, no apoyar enseres sobre los sillares o no introducir basura entre las juntas.

El mercado romano abrirá sus puertas todos los días desde las 11.00 horas hasta las 14.00 horas y desde las 18.00 horas hasta las 23.00 horas, excepto el domingo que cerrará a las 22.00 horas.

«Segovia: decus Romae» se completaba en el día de ayer con una serie de conferencias y visitas guiadas.

Jornada de hoy

Para hoy sábado, a partir de las 17:30 horas tendrá lugar una visita guiada al Acueducto y el desarenador de San Gabriel y el domingo, a partir de las nueve de la mañana se podrá disfrutar de una visita al Azud del Acueducto de la mano del biólogo David Martín Carretero.

Denuncian la muerte de aves rapaces electrocutadas en Palencia

La Razón. PALENCIA

Ecologistas en Acción denuncia la muerte de rapaces electrocutadas en un tendido eléctrico de una minicentral hidroeléctrica de Torquemada (Palencia) y pide que se exija al propietario que aisle el apoyo eléctrico donde mueren águilas y milanos.

EeA-Palencia ha asegurado en un comunicado que ya en el mes de junio puso en conocimiento del Servicio Territorial de Medio Ambiente la muerte de varias rapaces en los apoyos de la línea de evacuación de una minicentral hidroeléctrica en la localidad de Torquemada.

Según los ecologistas los apoyos de dicha línea de evacuación no cuentan con medidas de protección para la avifauna y ya han causado la muerte de un águila calzada y varios milanos negros.

Por ello, preguntaron al Servicio Territorial si los agentes medioambientales de la zona habían tramitado denuncias al respecto y en caso afirmativo qué rapaces, cuántas y cuándo habían muerto electrocutadas, y si se habían abierto expedientes sancionadores al propietario de la línea de evacuación y cuáles habían sido las sanciones.

La respuesta del Servicio Territorial de Medio Ambiente fue que no constaba que se hubieran producido electrocuciones, ni se habían abierto expedientes sancionadores, lo que según EeA «deja en mal lugar el trabajo del personal encargado de recoger los cadáveres de las rapaces».

Ecologistas en Acción ha pedido al Servicio Territorial que exija al propietario/adjudicatario de la línea de evacuación de la minicentral tomar las medidas necesarias para corregir los apoyos de esa torre y se les tenga como parte interesada en el expediente para conocer los trámites que se vayan realizando.



Sanidad

El Río Hortega de Valladolid forma a estudiantes de EE UU y Canadá

El Hospital Río Hortega de Valladolid ha acogido este año a un grupo de 40 futuros sanitarios estadounidenses y canadienses, que han rotado por diferentes servicios y departamentos del centro a lo largo de las últimas semanas. Una iniciativa dentro del proyecto internacional «Programa Atlantis» que brinda a los estudiantes un intercambio cultural con la oportunidad de observar, durante más de 20 horas semanales, la forma de trabajar y aprender que se desarrollan en los sistemas de salud de otros países. Este proyecto se lleva desarrollando en el complejo vallisoletano desde el año 2019.